



# ゆたかっ子

ゆめに向かって たくましく かしこく生きる ゆたかっ子

学校だより12月号  
(令和7年12月8日発行)  
発行責任者  
豊見城市立ゆたか小学校  
校長 上原義仁



## 運動会特集号

11月9日（日）、運動会を行いました。開始直前に雨が降り、少しヒヤヒヤしましたが、結果的には太陽も出て暖かい中での運動会となりました。保護者の皆様やPTA役員の皆様には、事前および当日朝早くからのテント設営、終了後の片付け、そして、運営へのご協力等、大変ありがとうございました。（紙面の都合上、児童のコメントは要約して記載しているものもあります。）

### 1年生 「きょうもあしたもげんきいっぱい1年生！」

わたしは、たまいれとダンスとかけっこをしました。たまいれで、たまははいらなかつたけれどがんばりました。かけっこでは、まえをみてまっすぐはしりました。うんどうかいでいろいろなことをして、とてもたのしかったです。（の□□□）



### 2年生 「GO！GO！からふるパワー」（リレー） 「からふる九九ダンス」

わたしは、ダンスとリレーをやりました。リレーはさいしょははまけていたけれどさいごの人が他のクラスの人をおいこしたからかつることができました。ダンスは、うごくところがたいへんだったけれど、がんばってできました。（ふ□□□）



### 3年生 「First flag」「First リレー」

フラッグは、練習の時に列を意識することを心がけていました。最後の列に並ぶときはいつもギリギリだったけれど、本番では間に合ったのでございと思いました。リレーでは、AチームもBチームもバトンを落とさなかつたのでうれしかったです。これからもチームで協力してねばり強くがんばりたいと思います。（當□□□）



裏に続きます→

## 4年生 「輝け！チーム4年☆ 心を一つに千変万化」 「学級対抗リレー」

千変万化の3人4脚では、3人で息を合わせるのが難しく苦労しました。でも最後はみんなで揃ったのうれしかったです。かけ声では大きな声が出てうれしかったです。お母さんも褒めてくれたのでまたやりたいです。リレーでは相手との距離が縮まりました。うれしかったです。（新□□□）



## 5年生 「Welcome to 沖縄！」 「学級対抗リレー」

運動会ではじめての組み体操をしました。練習ではギリギリだったけれど、本番ではみんなで協力して波を作ることができました。波の時にはきれいに見せるために引っ張られないように工夫しました。最後のは、お母さんに「とてもきれいだったよ。」と言われてうれしかったです。（金□□□）



## 6年生 「エイサー」 「学級対抗リレー」

エイサーは振り付けを一つ一つ大きく踊ったり、失敗しないように意識したりして頑張りました。すごく暑かったけどみんなが拍手をしてくれてとても楽しく踊ることができました。他の学年の演技も上手だったし、リレーも友だちと一緒に盛り上がりました。思い出に残る運動会になりました。（大□□□）



## オープニング、大玉転がし、エンディング、その他



### お礼

保護者・地域の皆様には、準備から片付け、当日のマナーを守っていただきながらの参観、その他さまざまなご協力に感謝いたします。



カラー版を学校ホームページに掲載しています。（個人情報保護のため、一部加工しています。）

学校ホームページまたはこちらよりどうぞ→

